
Herr Holling bezieht sich auf entsprechende Berichte über Schwierigkeiten bei der 
Instandsetzung des Hauses Westphalen und bittet um eine Sachstandsinformation. 
 
Die Verwaltung teilt dazu mit, dass in einem Gespräch mit dem Antragsteller und dem 
potenziellen Erwerber, sowie mit der unteren und oberen Denkmalschutzbehörde eine Einigung 
über ein gemeinsames Vorgehen erzielt wurde und somit einer Sanierung und Nutzung nichts 
mehr im Wege steht. 
 
 


